

## 8月7日 八代くま川祭り代替イベント 浴衣撮影会@八代くま川祭り



新型コロナウイルス感染症の影響で開催を中止した八代くま川祭りの代替イベントとして、浴衣撮影会が行われました。家族や友人同士で応募した8組15人が参加し、オープンしたばかりのお祭りででん館で撮影を楽しみました。撮影会の様子は、情報誌NAINAI9月号にも掲載されています。

## 8月24日 八代市管工事業協同組合のボランティア 地域に恩返し



八代市管工事業協同組合の組合員14人が、代陽幼稚園で各種水洗器具の点検や修繕などのボランティアを行いました。この活動は平成26年から毎年行われており、今回で7回目です。同園の桑原直美園長は「水道は手洗いやうがいで子どもたちが毎日使うのできれいになり助かりました」と話しました。

## 9月1日 株式会社坂本食糧からマスクケースの贈呈 子どもたちの感染予防のために



株式会社坂本食糧の坂本文仁専務取締役が市役所千丁支所を訪れ、学校での感染予防対策に活用してほしいと、市内中学校と八代支援学校の生徒3,050人分のマスクケースを北岡博教育長に贈呈しました。坂本専務取締役は「子どもたちに安心して笑顔でご飯を食べてほしい」と話しました。

## 8月4日 第37回全国小学生陸上競技交流大会出場 自己新記録で優勝を目指す



9月18日～19日に神奈川県横浜市で開催された日清食品カップ第37回全国小学生陸上競技交流大会を前に、山下彩花さん(6年)、中村心惺さん(5年)、椎葉ひよりさん(5年)、天津風俄さん(6年)が中村博生市長に出場を報告しました。山下さんは「自己新記録で優勝を目指します」と抱負を述べました。

## 8月18日 令和3年度防犯功労者表彰 地域の自主防犯活動に貢献



長きにわたり、地域の自主防犯活動に功労があった個人や団体を表彰する八代地区防犯協会連合会防犯功労者表彰が八代警察署で行われ、同連合会の中村博生会長から個人4人と1団体に表彰状が贈呈されました。また、当日は熊本県防犯協会連合会防犯功労者表彰の伝達式も行われました。

## 8月31日 八代塗装・防水組が塗装ボランティア 子どもたちに喜んでほしい



八代塗装・防水組の組合員12人が植柳小学校で遊具の塗装を行いました。この活動は平成19年から市内の公園や小・中学校などの遊具、体育施設を対象に行っているものです。同組合の永田正常組合長は「きれいに塗装した遊具を見て、子どもたちに少しでも喜んでほしい」と話しました。



Twitter



Facebook



市ホームページ

9月13日 下水道の日「下水道いろいろコンクール」入賞  
魚の動きや生きている感じを工夫



令和2年度「下水道いろいろコンクール」の絵画・ポスター部門小学校高学年の部で、全国から応募があった2,893点の中から諏佐杏さん(金剛小6年)の作品が入賞しました。諏佐さんは「きれいな水の中で魚たちが元気に過ごせることを願って描きました」と話しました。

9月7日 ヒゴ鏡卓球クラブが優勝報告  
3人で力を合わせて全国優勝



第39回全国ホープス卓球大会の女子団体で優勝したヒゴ鏡卓球クラブ所属の小学生3人が中村博生市長に優勝を報告しました。同クラブが優勝したのは初めてで、山田あかりさん(千丁小6年)は「小さい頃から日本一を目標に頑張ってきたので、団体に目標を達成できてうれしかったです」と話しました。

東京2020オリンピック・パラリンピック大会が閉幕  
たくさんの感動をありがとう

オリンピック

バドミントン男子ダブルス ベスト8



園田 啓悟選手



嘉村 健士選手

(八代東高校出身)

息の合った連携で予選を勝ち抜き、決勝トーナメントに進出。準々決勝でインドネシアペアに惜しくも敗れましたが、強い絆で最後まで諦めずシャトルを追い続ける二人の姿は多くの人を魅了しました。

パラリンピック

5人制サッカー(ブラインドサッカー) 5位



黒田 智成選手(二見洲口町出身)

日本チームのエースとして全試合に出場。

初戦で2ゴール、最終戦で神業ボレーシュートを決めるなど、日本チームを5位に導く活躍で、多くの人に勇気と感動を与えてくれました。

オリンピック

バドミントン女子ダブルス ベスト8



福島 由紀選手(坂本町出身)

ペアを組む廣田彩花選手のけがを二人で乗り越え、見事決勝トーナメントに進出。中国ペアに惜しくも敗れましたが、苦しい場面でも声を掛け合い笑顔でプレーする姿は、多くの人を熱くしました。

9月7日には市役所鏡支所を訪れ、中村博生市長に東京2020オリンピック競技大会の結果を報告。「毎試合楽しみながら戦うことができました。多くの人に支えられてあの舞台に立つことができ、感謝しています」と大会を振り返りました。中村市長は「全力で戦う姿に世界中の人が感動したと思います。今後の活躍にも期待します」とねぎらいました。

来庁した福島選手(左)と中村市長(右)▶

